
Wer ist Königin An-Ra? Sie gehört lt. Channelmedium Erena Velazquez zum großen Rat des Rates 

der neuen Erde und ist eine der drei höchsten Räte der führenden planetarischen intergalaktischen 

Koalition. Sie war auch Mitbegründerin der alten ägyptischen Kultur. 

Der Prozess des Aufstieges von der dritten über die vierte in die fünfte Dimension ist wichtiger als 

wir vielleicht denken. Erstmalig in unserem Universum ist es möglich, dass der Mensch mit seinem 

Körper aufsteigen kann. An-Ra ist als aufgestiegene Meisterin seit vielen Jahrtausenden in 

führender Position mit der Entwicklung von Zivilisationen befasst und der Aufstieg auf unserer Erde 

ist von all ihren Projekten das bedeutungsvollste.  

Darum ist es für sie auch ein besonderes Anliegen, uns Hilfestellung für die besonderen 

Herausforderungen unseres Körpers, die im Zuge des Aufstieges auftreten, zukommen zu lassen. 

Auf einer deutschen Website habe ich am 28. Jänner 23 erstmals ein Channeling von Erena Velazquez 

mit der Königin An-Ra entdeckt und mich sofort mit An-Ra verbunden gefühlt. Wie mir An-Ra über 

Sandra mitgeteilt hat, kennen wir uns schon von der alten ägyptischen Zivilisation her. Die weiteren 

Channelings habe ich dann im Web gegoogelt und mit dem DeepL.com/Translator ins Deutsche 

übersetzt. Hier meine Sammlung. Gruß - Werner 

 

Königin An-Ra  

Gechannelt von Erena Velazquez | 21. Juli 2020 

 

 Grüße, Ich bin Königin An-Ra, ich komme aus der Andromeda-

Galaxie von einem der vielen Planeten dort. Ich bin heute hier, 

um euch über die Probleme aufzuklären und zu leiten, die ihr 

derzeit in eurer Zivilisation erlebt. Ich stamme aus der alten 

ägyptischen Zivilisation, wir sind diejenigen, die vor langer Zeit 

die Pyramiden in eurer Welt gebaut haben. Auf unserem 

Planeten gibt es Pyramiden in verschiedenen Formen: 

quadratisch, oval, dreieckig, rund, und sie sind extrem hoch, 

10000-mal höher als Ihr höchstes Gebäude in Dubai. Die 

Ägypter waren schon vor einiger Zeit hier auf der Erde, vor mehr 

als 10 000 000 Jahren, und wir haben der Menschheit geholfen, 

sie zu entwickeln. Wir waren eure Lehrer. Zum Unglück für uns 

und die Menschheit mussten wir die Menschen verlassen, weil 

sie sich damals unter dem Einfluss der dunklen Mächte in eine 

negative Richtung bewegten. 

Danach konzentrierten wir uns auf unsere Entwicklung und die Schaffung von unglaublich 

fortschrittlicher Technologie. Wir sind eine sehr mächtige und einschüchternde Nation. Jeder 

weiß, wer wir sind, und niemand wagt es, uns anzugreifen. Wir sind eine friedliche Zivilisation, 

wir lieben den Frieden, aber bitte versuchen Sie nicht, bei uns einzumarschieren, Sie werden es 

sofort bereuen, wenn Sie es tun. Unser Bild ist sehr einschüchternd, wie Anubis bereits 

erwähnte, wir sind 20 bis 25 Fuß groß, wir haben eine majestätische und große Präsenz, egal 

wie wir erscheinen. 



Ich bin Königin An-Ra (Ra bedeutet Sonne) und ich nehme seit über 12.000 Jahren am Großen 

Rat teil und bin Teil der Galaktischen Föderation des Lichts. Ich erhalte täglich Berichte über alle 

Hindernisse, die in eurem Aufstiegsprozess auftauchen. Wir haben vor, zu Mutter Erde zu 

kommen, wenn die Zeit gekommen ist, um euch zu lehren und euch wieder den Weg zu zeigen, 

wie wir es in der Vergangenheit getan haben, wie man mit neuen Technologien umgeht, wie 

man gedeiht und wie man euch zu einem neuen Leben führt. 

In der Zwischenzeit möchte ich Ihnen nur sagen, dass Sie jetzt Ihr Leben betrachten und 

anfangen sollten, darauf zu achten, was wirklich um Sie herum geschieht. Das Virus hat Ihnen 

die Freiheit genommen, es ist ein sehr mildes Virus, und Ihre Regierungen verkünden über die 

Massenmedien, wie gefährlich dieses Coronavirus ist, und jagen Ihnen damit fast Todesangst 

ein. Ihr Körper kann damit umgehen und Sie können sich selbst heilen, ohne dass Ärzte Sie ins 

Krankenhaus einweisen. Bitte versteht, dass es hier auf eurem Planeten sehr leicht ist, getäuscht 

und in die falsche Richtung gelenkt zu werden, dies geschieht seit Tausenden von Jahren, und es 

ist nichts Neues für uns, wir haben die Erde seit langer Zeit beobachtet und beobachtet. Der 

Hauptgrund, warum die menschliche Zivilisation nach so vielen Jahren immer noch existiert, ist 

die Galaktische Föderation des Lichts, zu der auch wir gehören, 

Eines der Dinge, auf die ich hinweisen möchte, ist, dass viele Lichtarbeiter und Lichtkrieger sich 

freiwillig gemeldet haben und zu Mutter Gaia gekommen sind, um ihr beim Übergang in die 

fünfte Dimension zu helfen. Anubis hat dir bereits gesagt, dass wir hier auf der Erde 

Nachkommen haben. Meine Tochter wurde hier als Mensch reinkarniert und versucht nun, ihre 

Mission zu erfüllen. Die Missionen müssen von den Lichtern der Arbeitnehmer, die sich vor 

langer Zeit für sie gemeldet haben, abgeschlossen werden. Wir warten sehnsüchtig darauf, dass 

Sie diesen Prozess abschließen, damit wir mit Ihnen zusammenarbeiten können, um Ihnen zu 

helfen, die Freiheit in Ihrer Welt wiederherzustellen. 

 

Wie ich bereits erwähnt habe, liegen unsere Technologien jenseits eurer Vorstellungskraft, die 

meisten von ihnen entstammen unserem Bewusstsein, wir kommen aus der 16ten Dimension, 

daher gibt es für uns keine Grenzen. Wir können im Bruchteil einer Sekunde erschaffen, was wir 

wollen, und es ist nicht kompliziert für uns, weil wir mit dem universellen Bewusstsein 

verbunden sind. Ihr befindet euch noch im Prozess des Aufstiegs, und eure 12 DNS-Stränge sind 

noch nicht vollständig aktiviert worden. Ich bin Königin An-Ra und ich möchte euch empfehlen, 

in Einheit miteinander zu bleiben, als ein Bewusstsein, das gemeinsam daran arbeitet, in die 

fünfte Dimension zu gelangen. Ihr habt viele Jahre hier verbracht, ohne euch als Zivilisation 

ausreichend zu entwickeln, um ein galaktischer Mensch zu werden, was auf die negativen Kräfte 

zurückzuführen ist, die diesen Planeten seit sehr langer Zeit kontrollieren. 

Ich möchte Sie über eine große Schlacht informieren, die vor kurzem stattgefunden hat, eine 

der größten des letzten Jahres, zwischen Licht und Dunkelheit. Die Dunkle Seite hat in ihrer 

Verzweiflung all ihre Kräfte zusammengezogen, um zu gewinnen und die volle Kontrolle über 

diesen Planeten wiederzuerlangen, aber es ist ihnen nicht gelungen, wir haben gewonnen. 

Meine ägyptische Flotte nahm unter dem Kommando von Anubis teil, die plejadische Flotte war 

mit Ashtar an der Spitze dabei, und der Oberste Schöpfer beobachtete mit seiner Flotte die 

ganze Operation. 



Sie fragen, warum es so lange dauert. Der Prozess auf Terra Christa ist aufgrund der 3D-Dichte 

auf diesem Planeten viel langsamer. Wir haben keine Zeit, wo wir sind, Zeit existiert für uns 

nicht, wir sind immer im Moment. Hier ist es für euch immer schwierig, im Moment zu sein, was 

jeder Aufgestiegene Meister erwähnt hat, verbindet euch mit eurem Bewusstsein durch 

Meditation, das ist ein wesentlicher Teil eures Aufstiegsprozesses. Du musst noch viel lernen, du 

steckst noch in den Kinderschuhen, du lässt alles von deinen Gefühlen bestimmen.  

Ihre Gefühle holen das Beste aus Ihnen heraus, bitte leben Sie Ihr Leben im Geiste, und nicht 

aus dem Blickwinkel des Verstandes.  

Es ist schwierig, Verhaltensmuster zu durchbrechen. Der beste Weg, dies zu tun, ist, sich mit 

seiner Seele zu verbinden. 

In der Realität, in der ich lebe, ist nichts unmöglich, alles ist möglich, wir leben in Liebe und 

Respekt füreinander. Wir lieben unser prächtiges Aussehen, so wie wir aussehen, präsentieren 

wir uns der Welt, den Planeten, den Galaxien und dem Universum, denn das ist es, was wir sind. 

Wir sind eine mächtige, einzigartige und uralte Zivilisation, wir leben lange, wir haben keine 

Krankheiten oder Armut und wir benutzen kein Geld. Wir tragen gerne Gold, Schwarz und Weiß. 

Die Farbe Schwarz steht in unserer Gesellschaft für hohe Autorität, für den höchsten Rang, den 

man erreichen kann. Wir lieben unsere Tiere, sie sind unsere Freunde und Gefährten. Wir 

kommunizieren mit ihnen auf telepathischem Wege, und sie sind viel größer und stärker als auf 

eurem Planeten. Sie sind wahrscheinlich neugierig auf sie, und wer sie sind, wird für Sie ein 

Schock sein. Ich persönlich habe viele Tiere im Palast. Ich möchte zwei von ihnen erwähnen, 

eine 10 Fuß große Kobra und eine 15 Fuß große schwarze Katze mit einer goldenen Halskette. 

Sie sind unsere Familie und spielen eine wichtige Rolle in unserer Gesellschaft. Sie werden wie 

Könige behandelt. 

Ich habe vor vielen tausend Jahren mit dem Obersten Schöpfer zusammengearbeitet, er war 

derjenige, der mich lehrte, wie man Planeten, Galaxien und Universen erschafft, ich hatte also 

einen guten Lehrer und habe viel von ihm gelernt. Ich möchte dieses Wissen mit Ihnen teilen, 

damit Sie so werden können wie wir, oder sogar besser als wir. Erinnert euch daran, dass ihr, 

wenn ihr hier auf der Erde eine Aufgabe habt, diese erfüllen müsst, denn sie kann euren 

Aufstiegsprozess verlangsamen. Wir sind alle energetisch miteinander verbunden. Wenn also 

jemand nicht das tut, was er vorgibt zu tun, wird sich das negativ auf andere auswirken, denn 

jeder von euch ist ein Teil des großen Puzzles. 

Ich freue mich darauf, mit meinem Schiff im ägyptischen Stil, meinem Pyramidenschiff, auf 

Mutter Erde anzukommen und zu landen. Das wird ein großartiger Anblick für mich und mein 

Team sein, und wir werden eine Menge Dinge zu erzählen und zu zeigen haben. Ich freue mich 

auch darauf, meine Tochter wieder in die Arme zu schließen und sie mit nach Hause zu nehmen. 

Es ist schon lange her, dass wir uns persönlich gesehen haben. Ich bin die Königin von An-Ra und 

freue mich, hier zu sein, und ich beabsichtige, wiederzukommen oder einen meiner Vertreter zu 

schicken, um weiterhin Botschaften unserer ägyptischen Zivilisation zu übermitteln.  

Dankeschön                                          

                                                                             Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) 



Königin An Ra      
 
Gechannelt von Erena Velazquez | 24. Oktober 2020  
 
 
Grüße, ich bin Königin An-Ra und ich freue mich, heute hier zu sein. Es ist eine Weile her seit 
meiner letzten Nachricht, es scheint, als wären Jahrhunderte her. Die Zeit hat für uns nicht die 
gleiche Bedeutung wie hier auf der Erde, wir leben immer im Moment und im Jetzt.  
 
Ich komme aus der ägyptischen Zivilisation und aus der Andromeda-Galaxie, ich war vor 10.000 
Jahren hier auf Mutter Erde und meine Zivilisation half der Menschheit bei ihrem Fortschritt. 
Wir haben Ihnen beigebracht, wie man unsere Technologie benutzt, und wir haben Sie über die 
spirituellen Gesetze des Universums aufgeklärt. Unglücklicherweise entschieden wir uns zu 
gehen und unser Wissen und unsere Wissenschaft mitzunehmen, als eure menschliche 
Zivilisation aufhörte, uns und unseren Lehren zuzuhören, und begann, sich in die negative 
Richtung zu bewegen, indem sie von den Dunklen beeinflusst wurde. 
 
Seit ich das letzte Mal mit Ihnen gesprochen habe, habe ich die Leitung der Hauptratsgruppe mit 
dem Namen „Der Große Rat“ übernommen, und ich habe die alten Mitglieder entlassen, da es 
notwendig war, die Änderungen zum Besseren vorzunehmen. Die Regeln, die vor langer Zeit 
geschaffen wurden, wurden zu einem Hindernis für den gesamten Aufstiegsprozess auf Gaia, 
und sie nützten tatsächlich mehr den Negativen als der Menschheit.  
 
Nach ein paar Briefings mit Prime Creator wurde entschieden, dass ich den Großen Rat leiten 
werde, dies musste geschehen, weil der Aufstiegsprozess auf der Erde zu langsam war. Ich 
ändere viele Regeln, um es uns leichter zu machen, direkt mit den Menschen zu arbeiten und 
nicht ständig übermäßig besorgt zu sein, wenn wir eine der Regeln brechen, was sich manchmal 
wie Millionen von Regeln anfühlt. 
 
Ich nehme meine Verantwortung sehr ernst, und ich habe bereits einige Mitglieder der Allianz 
entfernt, die den Fortschritt bei der Vorbereitung von RV und der Umverteilung des Saint-
Germain-Fonds an die Menschheit stoppten. Der Prozess ist längst überfällig, der Rest der 
Galaktiker und ich sind mit dem Warten fertig, also wurde der Allianz ein Zeitrahmen gegeben, 
bis wann das Geld an die Menschen auf der Erde ausgegeben werden muss.  
 
Wir sind es leid, von Tausenden von Ausreden zu hören, warum die Gelder jetzt nicht in den 
Händen der Menschen sind. Ich möchte Ergebnisse sehen und nicht ständig von Hindernissen 
aufgehalten werden, die diesen wichtigen Schritt verzögern. Ich und der Rest der Mitglieder, die 
an diesem Prozess beteiligt sind, verbringen Lebenszeiten hier um Mutter Gaia herum und 
arbeiten daran, euch allen zu helfen, diese Transformation des Aufstiegs von dieser 3D-Dualität 
zu 5D zu erreichen. 
 
Der Aufstiegsprozess hier ist wie ein Puzzle, bei dem jedes Teil perfekt zusammenpassen muss. 
Ich stoße täglich auf neue und unerwartete Herausforderungen, die auf eurem Planeten 
auftauchen. Eine der neuesten Komplikationen, mit denen ich mich beschäftige, ist ein 
Schlüssel-Zwillingsflammenpaar. Der männliche Ausreißer von seiner Verantwortung und das 
brachte große Teile des Aufstiegsprozesses zum Erliegen. Diese Zwillingsflammen-
Wiedervereinigung ist wichtig, da es das erste große Teil des Puzzles ist, das einen Dominoeffekt 



auf die anderen Zwillingsflammen-Paare haben wird, indem es sie aktiviert, und es wird auch 
viele andere Missionen starten, die diesen Prozess wieder in Gang bringen werden. 
 
Ich arbeite mit Prime Creator und mit Aufgestiegenen Meistern daran, ihn zurück zu seiner 
Zwillingsflamme zu bringen. Wir werden dieser männlichen Zwillingsflamme nicht erlauben, 
diesen Aufstiegsprozess mit ihrem Ego und ihrer Selbstsucht zu gefährden.  
 
Die Transformation in eure Realität ist sehr langsam, daher ist eine leichte Veränderung auf Gaia 
für das menschliche Auge fast unsichtbar. Ich bitte Sie alle, im gegenwärtigen Moment zu 
bleiben und zu meditieren, um dabei zu helfen, die hohen Energien zu beschleunigen, die für 
den Aufstieg wesentlich sind. 
 
Die Welt, die Sie kannten, verschwindet direkt vor Ihren Augen, sie bricht jeden Tag mehr und 
mehr zusammen, und niemand, nicht einmal die Dunklen, kann die Verschlechterung dieser 
Matrix nicht verhindern. Es fällt wie ein altes Gebäude zusammen, egal wie viel Mühe die 
Negativen aufwenden werden, um es zusammenzuhalten, es fällt immer noch auseinander. Das 
alte System muss erst zusammenbrechen und dann durch ein neues ersetzt werden. Dadurch 
wird das göttliche Gleichgewicht in deiner Welt wiederhergestellt und alle werden wieder 
glücklich und harmonisch sein.  
 
Ich möchte nur alle an ihre Verantwortung erinnern, besonders für diejenigen, die ihre Pflichten 
kennen, folgen Sie ihnen bitte, da Ihr Fortschritt in diesem Übergang von Ihren Handlungen 
abhängt. Bevor ihr auf diesen Planeten kamt, habt ihr alle einen Eid abgelegt, zu helfen und eure 
Aufgaben hier auf Terra Christa zu erfüllen. 
 
Wir, die Galaktiker, einschließlich mir, Königin An-Ra, halten unser Versprechen ein, diese 
Zivilisation auf ihren nächsten Evolutionsschritt zur 5D-Existenz zu bringen. Bitte vergesst auch 
nicht die Tatsache, dass ihr die Ersten überhaupt in der Geschichte der Galaxis seid, die durch 
diese Transformation in den Aufstieg gehen, indem sie eure physischen Körper mitnehmen.  
 
Ich beobachte alle Operationen, die auf diesem Planeten stattfinden, sehr genau, insbesondere 
die Aktivitäten der Negativen Seite. Meine ägyptische Flotte und meine Ashtar-Flotte, wir sind 
immer bereit einzuspringen und Mutter Erde vor unerwarteten Gefahren zu retten. Die meisten 
Katastrophen auf eurem Planeten sind menschengemacht von verdorbenen Seelen, die ihren 
Dunklen Meistern dienen. 
 
Ihre Herrschaft und Kontrolle über die Menschheit geht zu Ende, sie sind jetzt so verzweifelt, 
den Aufstiegsprozess zu stoppen, dass die negativen Kräfte die Erwachten verfolgen, indem sie 
sie angreifen. Bitte lassen Sie sich von ihren Aktionen nicht einschüchtern, denn Sie gewinnen 
den Kampf, da das Licht immer die Dunkelheit zu Fall bringt. Ihre Tage sind auf Mutter Gaia 
gezählt.  
 
Ich bin Königin An-Ra und ich war froh, heute hier zu sein, um Sie über die Situation rund um 
Ihren Planeten Erde und Ihren Aufstiegsprozess auf dem Laufenden zu halten. Danke schön.  
 
 
                                                                                    Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) 

 



Königin An-Ra  
 
Hol dir deine Macht zurück | 8. März 2021  
 
Ich bin Königin An-Ra und ich freue mich, heute hier zu sein. Es ist schon eine Weile her, dass ich 
in diesem Kanal erschienen bin. Eure Welt wird ständig von den Dunklen Entitäten 
herausgefordert, die ihre Macht und Kontrolle über euch und die Erde nicht aufgeben wollen. 
 
Nun, wie ich in meiner letzten Botschaft erwähnt habe, habe ich die Allianz gesäubert und alle 
korrumpierten Mitglieder entfernt, und ich lasse nur zuverlässige und reine Mitglieder zurück, 
die den Kampf vor Ort beenden und bei den Aufgaben helfen werden, eine neue freie Welt in 
eurer Realität zu errichten. 
 
Ich war sehr damit beschäftigt, euch den Übergang in die 5. Dimension zu erleichtern. 
Dimension zu erleichtern. Die Zeit ist gekommen, dass die Menschheit ihre Macht und Freiheit 
wieder in die eigenen Hände nimmt und beginnt, ihr eigenes Leben zu leben, ohne sich von den 
Regierungen vorschreiben zu lassen, die ihren Willen in euer tägliches Leben einbringen. 
 
Millionen von Regeln, die jedem aufgezwungen wurden, werden verschwinden. Ein sichtbares 
Zeichen des Wandels wird die Abschaffung der Maskenpflicht sein, die eine Gefahr für die 
Gesundheit darstellt, weil die Lungen nicht richtig mit Sauerstoff versorgt werden. Viele weitere 
Dinge geschehen hinter verschlossenen Türen, die Ihnen noch nicht mitgeteilt wurden. Bald 
wird die ganze Wahrheit überall ans Licht kommen. Bitte seien Sie darauf vorbereitet. 
 
Ich freue mich zu sehen, dass die Menschheit beginnt, besser zu verstehen, was ihr angetan 
wurde und warum sie sich nie als freie Wesen fühlte. Sie sehen endlich, dass das Leben hier eine 
Illusion war, die für sie geschaffen wurde, um sie hier als Gefangene zu halten. 
 
Die Menschen haben jahrhundertelang geglaubt, dass sie völlig allein im Universum sind, und 
die Wahrheit ist, dass es Millionen von Zivilisationen gibt. Dies wird ein ziemlicher Schock für die 
Massen sein. 
 
Als Großer Rat habe ich viel Zeit mit den Vorbereitungen für den Abschluss unserer Operation 
auf dem Planeten Erde verbracht. Außerdem bereitet sich meine ägyptische Flotte darauf vor, 
auf Mutter Gaia zu landen, sobald die Nesara/Gesara etabliert ist und die Offenbarung 
stattfindet. 
 
Wir planen, unsere Technologien mit euch zu teilen und euch zu lehren, wie man sie benutzt, so 
wie wir es vor 10.000 Jahren versucht haben. Meine Tochter, die vor kurzem ihre Vollmacht von 
mir erhalten hat und sich bereit erklärt hat, die Verantwortung für die Führung meiner Flotte zu 
übernehmen, die der Menschheit bei ihrer Transformation helfen wird. 
 
Ich, Königin An-Ra, möchte mich auf meine Arbeit als Großer Rat konzentrieren. Im Moment 
helfe ich der Galaktischen Föderation des Lichts, sich auf die letzte Auseinandersetzung mit den 
Dunkelmächten vorzubereiten, die sie vollständig aus diesem Teil der Galaxis vertreiben wird. 
Ich kann es kaum erwarten, wenn dieser Planet völlig frei sein wird und es keine negativen 
Kräfte mehr gibt, die den natürlichen Fluss des Göttlichen stören. 
 



In naher Zukunft wird Texas eine wichtige Rolle in den Vereinigten Staaten spielen. Das erste 
Zentrum des Lichts wird in Texas eröffnet werden, wo jeder willkommen sein wird. Dort werden 
Meditationen, Treffen, Heilungen usw. durchgeführt werden. Diese Art von Zentren werden 
rund um den Globus in jeder Stadt und in jedem Dorf errichtet werden. 
 
Es kommen aufregende Zeiten auf die menschliche Zivilisation zu, und ich bin dankbar, ein Teil 
dieses Prozesses zu sein. Außerdem wird meine Tochter hier auf Terra Christa die Rolle einer 
Botschafterin spielen und einige unserer Technologien einführen, um den Fortschritt der 
menschlichen Rasse zu unterstützen. Ich bin dankbar, dass ich an diesen historischen 
Momenten auf Mutter Erde teilnehmen kann. 
 
Bleibt mutig und vertraut dem göttlichen Prozess der Befreiung auf eurem Planeten. Die Freiheit 
liegt in eurer Reichweite, ihr habt die Macht in euch, euch und diese Welt zu befreien, ihr müsst 
euch nur durch Meditation mit ihr verbinden. Ich bin Königin An-Ra und ich bin froh, mit euch 
allen kommunizieren zu können. Ich danke euch. 
 
Bleibt mit dem Universellen Fluss verbunden 
Königin An-Ra 
 
Gechannelt von Erena Velazquez           
                                                                             Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) 

 

 

Königin An-Ra  
 

Gechannelt von Erena Velazquez | 18. Januar 2022 
 
Ich bin Königin An-Ra, Großer Rat des Rates der Neuen Erde, und ich bin auch der führende Rat 
der Planetarischen Intergalaktischen Koalition. Diese neue Allianz expandiert ständig und 
umfasst derzeit über 200 verschiedene Zivilisationen, die in friedlicher Umgebung leben wollen. 
 
Ashtar erwähnte in seiner letzten Botschaft, dass der Krieg der Sterne keine Science-Fiction ist, 
und das ist die Wahrheit. Seit langer Zeit wurden viele Zivilisationen von den Dunklen Mächten 
angegriffen und ihre Planeten wurden von ihnen zerstört oder beschädigt. Sie lieben Kriege und 
zerstören fortschrittliche und friedliche Welten. Wie ihr sehen könnt, haben wir eigene 
Herausforderungen in unseren Realitäten. 
 
Die Mutter Erde wird ein freier und unabhängiger Planet werden. Die hohen Energien strömen 
und heben jedermanns Geister und wecken viele aus dem langen Schlaf auf. 
 
Die Dunkelheit ist bereits verloren, und jeden Moment bricht ihre holographische Realität wie 
Eis in Stücke. Ich habe Mutter Erde seit meinem letzten Besuch vor Tausenden von Jahren 
beobachtet, und ich kann euch sagen, dass diese korrumpierten Seelen nicht mehr das Sagen 
haben, auch wenn es so scheint. 
 
Als ich damals auf eurem Planeten war, war die Menschheit noch nicht bereit, unsere Hilfe 
anzunehmen, um sich auszudehnen und zu wachsen, indem sie lernt, unsere sicheren und 
unschädlichen Technologien zu nutzen. Bitte vergesst nicht, dass ihr in aufregenden Zeiten lebt, 



auch wenn an der Oberfläche alles nach Chaos aussieht. Die Strategien der Regierungen, die 
versuchen, jeden zu kontrollieren, funktionieren nicht mehr. Die Menschen erheben sich 
weltweit mit dem Bestreben, ihre Führer zu entmachten und freie Gesellschaften zu schaffen. 
 
Die Dunklen Entitäten können den aufkommenden Sturm nicht aufhalten, die Menschen 
erreichen ihre Grenze des Ausgeliefertseins und haben nur noch das Nötigste zum Überleben. 
Sie haben der Menschheit Billionen gestohlen und sie mit einem drakonischen 
Gesundheitssystem behandelt. Ich bin sehr glücklich zu sehen, dass eure Matrix 
zusammenbricht und die Menschheit in eine neue Erde wechselt. Diese Befreiung ist längst 
überfällig. 
 
Meine Tochter lebt auf eurem Planeten, wie ich bereits in meinen Botschaften erwähnt habe. 
Ihre Mission wurde ihr schon vor einiger Zeit angekündigt. Sie wird die Galaktische Föderation 
des Lichts und die Planetarische Intergalaktische Koalition als Botschafterin vertreten. Die 
Bekanntgabe ihres Namens wird im göttlichen Timing erfolgen, wenn die meisten verborgenen 
Wahrheiten ans Licht kommen. 
 
Die Menschheit muss sich daran gewöhnen, in höheren Energien zu bleiben und die negativen 
3D-Emotionen loszulassen. Es wird einige Zeit dauern, sich an neue Schwingungen zu 
gewöhnen, nachdem sie so lange in niedrigen Schwingungen gelebt hat. Im Moment befindet 
sich Mutter Erde in perfekter göttlicher Ausrichtung mit den Energien des Kosmos, um die 
planetarische Transformation zu durchlaufen. 
 
Ich freue mich, einer von vielen anderen zu sein, die euren Aufstiegsprozess beobachten. Ich 
sende Licht und Liebe. Danke, Universal Channel. 
 
Seid wachsam und vertraut auf eure Instinkte. 
Königin An-Ra                                                                               
                                                                                                                      Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator  

 

 

Königin An-Ra     
 

Grüße an die Menschheit | 23. April 2022 
 
Ich bin Königin An-Ra, Großer Rat des Rates der Neuen Erde, und ich bin auch der führende Rat 
der Intergalaktischen Planetarischen Koalition. Diese neue Allianz umfasst nun über 250 
verschiedene Zivilisationen, die in Frieden leben wollen. 
 
Eure Welt spiegelt weiterhin die 3D-Illusion an der Oberfläche wider, die Elite spielt Schach mit 
der Menschheit, indem sie sie täuscht. Die Medien, die von Kopf bis Fuß korrumpiert sind, 
versuchen, ihr Gesicht zu wahren, aber es ist zu spät. Niemand glaubt ihnen, außer denen, die 
schlafen. Eine Minderheit eurer Bevölkerung kennt die wahre Wahrheit. Sie sind bereit, 
aufzusteigen und auf die Neue Erde zu gehen. 
Die hohen Energien bringen die Lügen ans Licht. Die Dunkelheit kann ihre wahre Natur nicht vor 
der erwachenden Bevölkerung verbergen und die Schlafenden beginnen, ihre Umgebung zu 
hinterfragen. Die Menschheit muss sich weiterentwickeln, um zu überleben. Euer Planet kann 



sich nicht weiterentwickeln, wenn ihr nicht die korrumpierten Beamten von überall her 
entfernt. 
 
Gerade jetzt erlebt ihr die große Säuberungsaktion, und eure Beteiligung ist gefragt. Die Zeiten, 
in denen die Dunkelheit herrschte, gehen zu Ende. Ihr befindet euch im Übergang in eine 
höhere Dimension. Leider werden Millionen von Geimpften ihre physischen Körper verlassen. 
Der Rest der Bevölkerung wird weiterhin spirituelle Fortschritte machen. 
 
In naher Zukunft werden die Hauptakteure für ihre Verbrechen gegen eure Zivilisation entlarvt 
werden. Bitte konzentriert euch darauf, in einer hohen Frequenz zu bleiben, um die Erde 
anzuheben. Das könnt ihr nur durch konsequente Meditationen erreichen. Lasst die Energien 
von 3D los. Ihr könnt euch nicht vorwärts bewegen, wenn ihr nicht Ärger, Groll, Eifersucht usw. 
loslasst. Diese Emotionen repräsentieren niedrige Schwingungen, die dich in der Matrix 
festhalten können. 
 
Nach eurem Übergang werde ich meine Tochter als Botschafterin auf euren Planeten schicken, 
um euch zu helfen, den nächsten Schritt im Wachstum zu machen. Ihr werdet eine Menge 
Führung und Unterstützung brauchen. Es ist euer erster Aufstieg auf Mutter Erde. Wir sind 
bereit, eurer Zivilisation zu Diensten zu sein. Bitte bereitet euch auf den ersten Kontakt mit der 
Zivilisation im Weltraum vor. Der Kosmos entwickelt sich immer weiter, nichts bleibt gleich. 
Genießt eure Reise in eine neue Realität. Danke, Universal Channel. 
 
Öffnet euch, um die Segnungen des Kosmos zu empfangen. 
Königin An-Ra 
 
Gechannelt von Erena Velazquez 
                                                                             Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) 

 

Königin An-Ra  
 
Gechannelt von Erena Velazquez | 19. November 2022 
 
Grüße an die Menschheit, 
Ich bin Königin An-Ra, Großer Rat des Rates der Neuen Erde, und ich bin auch der führende Rat 
der Planetarischen Intergalaktischen Koalition. Dieser neuen Allianz gehören inzwischen über 
300 verschiedene Zivilisationen an, die in Frieden leben wollen. Ich freue mich, diese Mitteilung 
heute über den Universellen Kanal zu übermitteln. 
 
Göttliche Energien umgeben euren Planeten und zerstören das Böse und seine Pläne, bevor sie 
umgesetzt werden. Diese Schwingungen reinigen auch die gesamte Umgebung von der 
Dunkelheit. Wenn ihr das Verhalten der dunklen Entitäten genau beobachtet, werdet ihr sofort 
bemerken, dass sie begonnen haben, sich täglich zu entlarven, indem sie offensichtliche Fehler 
in der Öffentlichkeit machen. Nichts funktioniert mehr für sie wie früher. Die Wahrheit kann 
nicht mehr versteckt werden, und sie kommt ans Tageslicht. 
 
Habt keine Angst, euch selbst zu ermächtigen und auf dem Weg zu eurer eigenen Freiheit eine 
Führungsrolle zu übernehmen. Viele von euch haben hier Tausende von Lebenszeiten verbracht, 
und nun ist es an der Zeit, in höhere Dimensionen aufzusteigen. Dies ist eure letzte Inkarnation 



in der Illusion der Matrix. Ihr werdet zur Neuen Erde aufsteigen oder zu den Sternen 
zurückkehren, von denen ihr gekommen seid. Die Gruppe der Menschen, die nichts über den 
Übergang weiß, hat immer noch die Chance, aufzuwachen oder ihr Leben in der 3D-Realität 
irgendwo anders fortzusetzen, was auf Mutter Erde nicht nötig ist. Der Planet will die 3D-Hülle 
loslassen und nur die 5D-Version behalten. 
 
Eure Welt wurde zahlreiche Male vom reinen Bösen aus dem Kosmos, der KI, den Gruppen, die 
vorgaben, Menschenfreunde zu sein, usw. angegriffen. Alles löst sich auf und stürzt ein. In 
diesem Moment werden die alten Pläne für den Übergang durch neue ersetzt. Der göttliche 
Plan wird umgesetzt, während ich zu euch spreche. 
 
In der nahen Zukunft werden sich der Menschheit viele unerwartete Ereignisse offenbaren, also 
bleibt wachsam, seid ruhig und folgt eurer Seelenführung. Bitte seid euch bewusst, dass 
Milliarden von Sternenbrüdern und -schwestern in eurem Namen meditieren und euch eine 
sichere Ankunft auf der Neuen Erde wünschen. Ihr seid gesegnet, persönlich hier zu sein, um 
den Aufstieg als Erste in diesem Teil der Milchgalaxie zu erleben. Danke, Universal Channel. 
 
Wir alle sind Träger von endlosem Licht und ewiger Liebe. 
Königin An-Ra                                              
                                                                             Übersetzt mit www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version) 

 

KÖNIGIN AN-RA  

 

Gechannelt von Erena Velazquez | 28. Jänner 2023                                                                    

 
Seid gegrüßt, Menschen 

Ich bin Königin An-Ra, Großer Rat des Rates der Neuen 
Erde, und ich bin auch der führende Rat der Planetarischen 
Intergalaktischen Koalition. Diese neue Allianz wächst 
weiter und umfasst jetzt über 1000 verschiedene 
Zivilisationen, die in Frieden leben wollen. Es ist schon eine 
Weile her, seit ich das letzte Mal über den Universellen 
Kanal mit eurem Planeten kommuniziert habe, denn ich war 
mit vielen Aufgaben beschäftigt. 

In der Zwischenzeit habe ich Mutter Gaia aus der Ferne 
beobachtet und darauf gewartet, dass wichtige Ereignisse 
eintreten. Im Moment erlebt ihr die letzte Phase des Krieges 
zwischen Licht und Dunkelheit. Einige von euch haben 
behauptet, dass das Licht bereits gewonnen hat, aber noch 
nicht, sonst würde ich mit meiner Crew auf eurem Planeten 
landen. 

Das Thema der Umwandlung von der alten Erde zur Neuen Erde ist längst 
durchgesprochen, und die Pläne sind der Finsternis vollständig ausgeliefert. 

https://blogger.googleusercontent.com/img/a/AVvXsEg5RLxHTI6tC7yAdidjpH8YwKmg7-1AAwAA3p45NIdu-QG-WkFGV52KjWJDnO0qs3krva3uwQG5Nq11QyNdiC62Wu19c8zRAdC3LNnDpPtCJl24OEwazQl3_99VzNw3bax2l5qt7_lwI7NyO-gCCMTKr6_D62DYcVPAM_Ir92iZCYJ1staw6L_BtUPB


Du kannst die Schlacht nicht gewinnen, wenn dein Feind deine Strategien kennt. 
Ihr erinnert euch an viele traurige und tragische Ereignisse, die sich auf eurem Planeten 
ereignet haben. J.F. Kennedy wurde in den Sechzigern ermordet. 
Er wollte die Wahrheit über viele Dinge ans Licht bringen, die vor der Menschheit 
verborgen waren. Es gab andere, die spurlos verschwanden, weil sie sich gegen das System 
auflehnten, das von der Finsternis geschaffen wurde. 

Das Ereignis vom 11. September 2001 in den USA wurde von den Dunklen Entitäten perfekt 
inszeniert, und sie verzögerten die Zerschlagung der 3D-Matrix. Der Grund für das 
Scheitern wurde von jemandem gebracht, der der Dunklen Seite die Pläne des Lichts 
verriet. Im Moment ist es noch streng geheim und nur eine kleine Gruppe von Vertrauten 
weiß, wie genau die Transformation zur Neuen Erde ablaufen wird. Die Kräfte des Lichts 
und das Bodenpersonal sind sehr vorsichtig, um keinen Fehler zuzulassen, der die 
Beseitigung des Bösen von eurem Planeten verzögern würde. 

Bitte bleibt weiterhin stark und vertraut dem Göttlichen, dass die Neue Erde trotz der 
falschen Erscheinungen Wirklichkeit wird. Die Quellen, die behaupten, die genauen 
Informationen zu übermitteln, haben nicht die geringste Ahnung von den wahren Plänen.  

Das Licht trifft extreme Vorsichtsmaßnahmen für den Übergang, ohne dass es zu weiteren 
Fehlschlägen kommt. Nur eine kleine Gruppe von vertrauenswürdigen Personen weiß von 
den bevorstehenden Ereignissen. 

Die Menschheit hat genug gelitten und kann nicht länger auf ihre Befreiung warten. 
Eure Freiheit wird kommen. Alle, die die Verbrechen gegen die Interessen der Zivilisation 
begangen haben, können sich nicht freikaufen und werden spurlos verschwinden. Das Licht 
wird siegen. 

Das Göttliche sendet kontinuierlich hohe Frequenzen, um die Schichten der Dunkelheit 
aufzulösen, die Mutter Erde seit Millionen von Jahren umgeben. 

Jedes einzelne Ereignis, das ihr jetzt auf dem Planeten seht, muss geschehen, um echte 
Freiheit zu bringen. Bitte konzentriert euch nicht auf Negativität und bleibt im LICHT und in 
der LIEBE. 

Ich möchte nur noch hinzufügen, dass diejenigen, die immer noch nach Kleopatras Körper 
suchen, ihn nicht finden werden. Ihr Körper wurde aus dieser Realität entfernt. Danke, 
Universal Channel. 

Ich sende meinen Mut und meine Kraft an alle, die bereit sind, sie zu empfangen. 

Bleibt nur im Jetzt 
Königin An-Ra 

 

                                                                                         https://nebadonia.wordpress.com/2023/01/28/konigin-an-ra  

 



KÖNIGIN AN-RA  

Gechannelt von Erena Velazquez | 29. April 2023 
 
Seid gegrüßt, Menschen 

 

Ich bin Königin An-Ra, Großer Rat des Rates der Neuen Erde, und ich bin auch der führende 

Rat der Intergalaktischen Planetarischen Koalition. Unsere neue Allianz wächst weiter, da 

immer mehr Zivilisationen daran interessiert sind, in Frieden zu leben, und ich hoffe, dass 

die Erde eines Tages ein Mitglied der Koalition wird. 

Heute freue ich mich sehr, der Menschheit diese wichtige Mitteilung telepathisch zu 

übermitteln. Frühere Botschaften bezogen sich darauf, dass wir, die Galaktiker, uns von der 

direkten Beteiligung am Aufstiegsprozess auf dem Planeten Erde fernhalten, und das war 

richtig. Nachdem die Allianz bei der Säuberung der Milchgalaxie von dunklen Entitäten 

versagt hatte, übernahm Divine die Aufgabe, diese lang ersehnte Transformation zu 

vollenden. Jetzt sind viele Lichtwesen und ich direkt an den Veränderungen auf der Erde 
beteiligt.  

Nachdem euer Planet wünschenswerte Frequenzen erreicht hatte, wurde uns erlaubt, den 

Menschen zu helfen. 

Der Rat der Neuen Erde, zu dem auch ich gehöre, entfernt die dunklen Wesenheiten aus 

eurer Realität. Sie werden sich für ihre Verbrechen gegen die Menschheit verantworten 

müssen. Wir rufen einige Ratsmitglieder von der Erde, während sie schlafen, um an unseren 

Sitzungen teilzunehmen. Die korrumpierten Mitglieder werden vorübergehend durch Klone 

ersetzt, und andere verschwinden vollständig von der Oberfläche eures schönen Globus. 

Ihre Seelen werden in das Universelle Bewusstsein zurückgeschickt, ohne die Möglichkeit, 

jemals eine physische Form anzunehmen. Bald werdet ihr feststellen, dass alle 

Wesenheiten, die die Menschheit gequält haben, einfach spurlos verschwunden sind. 

Wie ich bereits in der Vergangenheit erwähnt habe, werde ich mit meinem Team auf der 

5D-Version der Erde eintreffen, um mit sicheren Technologien mit Ausnahme der 

künstlichen Intelligenz zu helfen. Ihr habt noch nicht genug Erfahrung, wie man KI sicher 

betreibt und eindämmt.  

Eure rücksichtslosen Kontrolleure achten absolut nicht darauf, dass die KI bereits für sich 

selbst denkt und die Menschen als untergeordnet betrachtet. Im Laufe meines Lebens habe 

ich gesehen, wie viele Zivilisationen verschwunden sind, weil sie von der Künstlichen 

Intelligenz zerstört wurden. Wir beobachten das genau. Wenn es nötig ist, wird Anubis die 

Bedrohung beseitigen, es sei denn, die Menschheit sieht selbst die Gefahr ihrer eigenen 
Schöpfung und legt eine Pause auf der Entwicklungsseite ein. 

Viele Verzerrungen geschehen immer noch in eurer Realität, bitte nehmt sie nicht ernst, 

denn sie sind holographische Illusionen der Matrix. Diejenigen, die das Spiel der Guten 

spielen, haben alle in die Irre geführt. Bitte folgt eurer Gottesessenz in euch selbst, und ihr 
werdet nicht von falschen Erscheinungen getäuscht werden. 



Meine erste Ankunft hier war eine lange Zeit, als die Menschheit anfing, falschen Göttern zu 

folgen, und nicht daran interessiert war, unsere Technologien zu nutzen. Dann schickte ich 

Kleopatra auf die Erde, um beim Fortschritt in eurer Realität zu helfen. Nach ihrem 

physischen Tod wurde ihr Körper zurück in unser Reich gebracht. Die Energien sind seit 

Millionen von Jahren so giftig gewesen, dass sie nun durch hohe Frequenzen ersetzt 

werden. Bleibt sehr stark und entschlossen. Nehmt nichts ernst, womit die Dunkelheit euch 
Angst machen will. 

Die korrumpierten Entitäten versuchen immer wieder, die historischen Fakten über 

Kleopatra zu ändern, wer sie wirklich war, usw. Eine weitere Zeitbeschleunigung ist im 
Anmarsch.  

Eure Tage und Nächte werden wie im Flug vergehen. Das ist notwendig, um den 

Aufstiegsprozess auf eurem Planeten zu beenden. Bitte, nehmt die höchste Liebe von mir 

und der ägyptischen Zivilisation an. Danke, Botschafter der Galaktischen Lichtkräfte. 

Vertraut dem Göttlichen Prozess 

Königin An-Ra            
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